

Dihly, 390. — De l'arrivée du sultan dans sa capitale, et de la rencontre avec lui d'Ibn Batoutah et autres étrangers, 391. — De l'entrée de l'empereur dans la capitale, et des montures qu'il leur fit donner, 395. — Curieux détails, *ibid.* — De l'entrée d'Ibn Batoutah et des autres étrangers chez le sultan, des bienfaits qu'il leur accorda, du gouvernement et des charges dont il les investit, 396. — Ibn Batoutah est nommé juge à Dihly, 402. — D'un second cadeau en argent que le souverain fit à notre voyageur, et du retard qu'en éprouva le paiement, 406. — Détails administratifs, 407. — De la demande des créanciers d'Ibn Batoutah au sujet de ce qu'il leur devait; de son panégyrique du sultan; de l'ordre que celui-ci a donné de payer les dettes du voyageur, et du retard qu'a éprouvé l'exécution de son commandement, 408. — Vers, 409. — Détails curieux, 411. — Du départ du sultan pour la chasse, de la sortie d'Ibn Batoutah avec lui, et de ce que le voyageur fit dans cette circonstance, 414. — Ibn Batoutah fait cadeau au sultan d'un chameau de la race des *mahâry*, 421. — Il lui envoie aussi des pâtisseries, et, plus tard, deux autres chameaux, 422. — Des deux chameaux qu'il donna au sultan, des pâtisseries, de l'ordre du souverain pour l'acquittement de la dette du voyageur, et de tout ce qui se rattache à ce sujet, 423. — Du départ du sultan de Dihly, et de l'ordre qu'il a donné à notre voyageur de continuer à résider dans la capitale, 427. — Dispositions prises par Ibn Batoutah relativement au tombeau de Kothb eddîn, 432. — Détails, 433. — De la manière dont les Indiens et d'autres peuples donnent à manger, dans les festins, aux personnes invitées, 435. — Ibn Batoutah se rend à Amroûhâ pour exiger des céréales qui lui sont dues, 436. — Détails sur le voyage, 437. — Les villes de Bidjnaour et d'Amroûhâ, *ibid.* — Renseignements curieux, 438. — Ibn Batoutah retourne à Dihly, 440. — Action généreuse d'un des amis du voyageur, 441. — Départ du voyageur pour le campement du souverain, 443. — Du châtement que l'empereur voulait infliger à Ibn Batoutah, et de la grâce que le Dieu très-haut a accordée à ce dernier, 444. — De la retraite du voyageur du service du sultan, et de son abandon des choses du monde, 445. — De l'ordre du sultan pour que notre voyageur se rendît près de lui; du refus d'Ibn